

Communiqué



A Baccarat, des investigations pour déterminer le tracé d'un cours d'eau

A Baccarat à partir du mardi 12 décembre, le service assainissement de la CCTLB va procéder à des investigations de terrain pour tenter de déterminer avec précision le tracé du ruisseau La Pexure.

Un colorant sans impact

Un colorant sera utilisé pour mener à bien cette investigation. Il est donc possible qu'une coloration (verte, jaune, violette ou rose selon le colorant utilisé) soit visible rue des Tulipes ou Chemin des Arrosants sur la Pexure. A noter que ce traceur de rivière est sans impact sur le milieu naturel, non polluant, non toxique et totalement biodégradable.

S'assurer de la conformité des évacuations des eaux usées

Dans la foulée, et une fois le tracé du ruisseau déterminé avec précision, le service Assainissement de la CCTLB s'assurera de la conformité des raccordements d'assainissement des habitations situées rue de Lorraine, rue Adrien Michaut, rue du Canal et rue des Tulipes à Baccarat. Un courrier individuel sera prochainement envoyé à chaque administré concerné.

La Pexure, un ruisseau à protéger

Ce ruisseau qui descend du Hameau Saint-Christophe à Deneuvre disparaît ensuite sous la ville pour se jeter dans la Meurthe à hauteur de la station d'épuration, derrière le stade Paul Michaut.

L'opération que s'apprête à mener le service Assainissement de la CCTLB vise à s'assurer qu'aucune eau usée ne vienne troubler son cours. Autrefois à l'air libre, il a su inspirer les artistes, comme en témoigne le superbe tableau de Michel Auguste Colle, conservé à la mairie de Baccarat et faisant partie de l'Inventaire du Ministère de la Culture.

Michel Auguste Colle

La Pexure : ruisseau dans un village, sous un grand arbre

